

HACIENDO EL CAMINO

¿Cómo fue la experiencia?

nos lo cuentan desde:

- CUESTA DE YECAR

- LOS MANUELES (TUS)

- LOS GILES (TUS)

Desde hace unos años, está surgiendo en nuestro país otra idea acerca de lo que es hacer turismo; lejos del bullicio de las playas, del calor agobiante y de los lugares en donde más que descansar, la gente acaba al borde de un ataque de nervios.

Por suerte o por desgracia, la zona donde vivimos (el Municipio de Yeste y en general toda la sierra) dispone de todas estas cosas que el nuevo tipo de turista busca: naturaleza, aire puro y agua fresca, según nos dice Pedro de Los Manueles, o simplemente el agua de los baños de Tus, como los que estuvieron en la casa que alquilaba Enrica de Los Giles, y por supuesto gente acogedora y amable.

De cara al verano, en el periódico "Gritos de la Sierra" se abrió una sección dedicada al Turismo rural, ofreciendo un espacio donde la gente pudiera anunciar casas de alquiler. Mucha gente ha visto en esto una posible ayuda a los bolsillos, a la vez que una manera de conocer gente nueva y de relacionarse.



Unos eligen el alquiler de casas; otros, el camping...

Foto: Tus.

"Valió la pena. Esto da para más."

Con todo esto varias familias de las Aldeas de Yeste se lanzaron a vivir la experiencia; con algunos de ellos nos hemos acercado a charlar para que nos contaran que tal les había ido y si lo repetirían el año que viene. Lo cierto es que los veraneantes que vienen están seguros de que repetirán.

Todas estas familias era la primera vez que alquilaban sus casas. Al preguntarles sobre si habían tenido que hacer algún arreglo en la casa, Carmen la de Yecar nos decía: "

"En obras no me puedo meter, pero teniendo servicio se puede alquilar. Si alguna vez hiciera algo en la casa tendría que ser con el dinero que sacara del alquiler"

En fin, que todos coinciden en decir que lo importante es que la casa esté limpia y tenga lo indispensable.

" LOS CAMPAMENTOS SON MAS ORGANIZADOS Y LIMPIOS QUE LOS QUE VIENEN DE ACAMPADA LIBRE "

Pero...¿Cómo se entera la gente que estas casas se alquilan? Pues de muy variadas formas; en el caso de Carmen fue a través de unos familiares, y en otras a través del periódico.

También preguntamos a nuestros entrevistados cómo fueron las relaciones de esta gente con los vecinos, pues una de las cosas que buscan estos veraneantes es conocer otra forma de vida y otra cultura, y sus respuestas fueron: Carmen dice: " Con los vecinos muy bien, les dieron cosas de la huerta. Ellos también ofrecían su coche y los viajes a Yeste por si alguien quería algo. También regaban el huerto".

Sin embargo Enrica, de Los Giles, nos dice:

"Venían a lo suyo, decían que les gustaba mucho, yo les hacía la comida. Pero no tenían mucho trato con los vecinos"

Claro está, depende de lo que cada uno busque.

En fin, que el verano ya ha pasado y al preguntarles a todos ellos cómo valoran la experiencia nos responden:

Pedro de Los Manueles dice:

"Hubo algunos desperfectos en la casa, pero poca cosa. Lo único, que me hubiera gustado que me lo dijeran"

Carmen la de Yecar contesta:

"Me fue muy bien, ellos dijeron que volverían e incluso traerían a sus padres"

Y Enrica de Los Giles:

"Si, merece la pena, si fuera diario sería mejor"

Desde luego hay gente que prefiere otra forma de ir de turismo, y prefieren el contacto más directo con la naturaleza y optan por la acampada libre o en los campings.